



Oliver Kaczmarek
Mitglied des Deutschen Bundestages

Berlin, 31.1.2013

„Kinder sind keine Soldaten“

SPD-Bundestagsabgeordneter Oliver Kaczmarek zum Tag der „Roten Hand“

„Nach Angaben der Vereinten Nationen sind auf der Welt noch immer 250.000 Kindersoldaten im Einsatz. Hiergegen hat der Deutsche Bundestag heute im Vorfeld des internationalen Tages der „Roten Hand“ ein klares Zeichen gesetzt“, so der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Oliver Kaczmarek, der mit seinem Büroteam in Berlin an der Solidaritätsaktion teilgenommen hat.

Kindersoldaten werden in den Kriegen der Erwachsenen in tödliche Kämpfe geschickt, müssen lebensgefährliche Botengänge übernehmen oder Sklavendienste leisten, weibliche Kindersoldaten werden häufig Opfer sexualisierter Gewalt. „In aller Welt engagieren sich Menschen gegen den Missbrauch von Kindern in Kriegen. Das Symbol dieses Engagements, eine rote Hand, steht dabei für das NEIN zur Rekrutierung und zum Einsatz von Kindersoldaten. Jedes Jahr findet im Februar der internationale Tag der Roten Hand statt“, erklärt Kaczmarek. „Zahlreiche Mitglieder des Bundestages, AbgeordnetenmitarbeiterInnen sowie MitarbeiterInnen der Bundestagsverwaltung sind heute zusammen gekommen, um ihren roten Handabdruck abzugeben. Auch mein Büroteam und ich haben uns an der Aktion beteiligt.“

Die gesammelten roten Handabdrücke werden der Sonderbeauftragten der Vereinten Nationen für Kinder und bewaffnete Konflikte, Frau Leila Zerrougui, als Ausdruck der Solidarität des Deutschen Bundestages mit den Kindersoldaten zugeschickt.

Informationen zur Aktion „Rote Hand“ finden Sie unter:
<http://www.aktion-rote-hand.de>

Oliver Kaczmarek, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: +49 30 227 – 71554
oliver.kaczmarek@bundestag.de

Bürgerbüro Unna:
Untere Husemannstraße 38
59425 Unna
Tel.: + 49 2303 – 2531430
oliver.kaczmarek@wk.bundestag.de